

EHRENAMTSPREIS 2020 DER POLIZEI NIEDERSACHSEN

Große Resonanz – Preisverleihung wegen Corona erst 2021

Ende September endete die Vorschlagsfrist für den Ehrenamtspreis 2020 der Polizei Niedersachsen. Bis zu diesem Zeitpunkt gingen in der Geschäftsstelle des Sozialfonds der Polizei e.V. über 50 Vorschläge ein. Dazu der Vorsitzende Dirk Hallmann: »Diese Resonanz begeistert mich. Die Kandidatinnen und Kandidaten für den Ehrenamtspreis sind auf vielfältigste Weise in ihrer Freizeit tätig. Vom Einsatz in der Feuerwehr oder dem Rettungsdienst bis hin zur Jugendarbeit oder Sterbebegleitung engagieren sich die Kolleginnen und Kollegen in Niedersachsen. Das ist bewundernswert.«

Aufgrund dieser großen Zahl an Kandidatinnen und Kandidaten hat sich der Sozialfonds entschlossen, statt nur einer gleich drei Kategorien von Preisträgerinnen und Preisträgern zu belohnen.

Somit wird es drei Glückliche geben, die sich jeweils über einen kostenlosen Urlaub (inkl. Taschengeld) in einem der Häuser der Stiftung der Deutschen Polizeigewerkschaft in Bayern freuen können.

Derzeit berät die Jury über die möglichen Preisträgerinnen und Preisträger. Leider hat die aktuelle Infektionslage auch den Planungen für eine Festveranstaltung noch in diesem Jahr einen Strich durch die Rechnung gemacht.

»Wir hoffen, dass wir im April 2021 in einem würdigen Rahmen gemeinsam mit dem Schirmherrn, Innenminister Pistorius, die Preisverleihung vornehmen können«, so Dirk Hallmann.

